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Per il consiglio di amministrazione della Montagna dei Fiori 

Ad Ascoli il gruppo de 
al Comune ci ripensa e 
non rispetta gli accordi 
I democristiani hanno votato per il rappresentante di Democrazia 
nazionale - Nuovo colpo all'intesa tra i partiti - Comunicato PCI 

ASCOLI PICKNO - Il grup 
pò consil iare della Dcmocra 
zia crist iana CI Ascoli Piceno, 
sconfessando l'intesa interve
nuta tra 1 partiti democratici . 
ha votato nell 'ult ima seduta 
del consigl io comunale in 
blocco (14 consiglieri sui 16 
present i ) per un rappiesen

tante della destra ex missina, 
ora di democrazia nazionale, 
in seno al consigl io di ani 
min is tra / ione del consorzio 
turist ico della Montagna dei 
Fiori <B sono i rappresentanti 

spet tant i al c o m u n e i facen 
do venir m e n o 1 voti per l'e
lezione dei candidat i dei par
liti laici della giunta. Non 
s o n o vaM neppure i richiami 
al rispetto degli accordi fatti 
prima della votazione da par 
te del s indaco Orimi, demo ] 
cristiano., | 

Con questo atto, la Demo 
crazia crist iana ascolana ha 
premeditameli»e posto in cri 
si la già trabal lante intesa 
comunale . « Il ges to di rottu
ra voluto e preordinato da 
parte della HC — e detto In 
un comunicato del gruppo 
consi l iare del partito conni 
nista — è tanto più grave se 
si t iene conto che esso av 

v iene mentre tra forze politi 
c h e democrat iche è in corso 
una faticosa verifica dell'in
tesa sottoscritta nel '70 e alla 
vigilia di importanti e pres 
sant i scelte che riguardano la 
c i t tà: dai piani particolareg
giati al bilancio di previsione, 
da Monticelli alla gest ione 
del gas, dalla ristrutturazione 
dei servizi al r i sanamento del 
centro s torico». « I.a DC -
cont inua il comunicato — si 
a s sume in questo modo la 
grave losponsabi l i tà di l i t i 
care ul ter iormente l'attività 
amminis trat iva del comune e 
la soluzione dei problemi più 
importanti della c i t t à » . 

E" stato , questo , l'ultimo 
colpo dato dalla DC all'intesa 
comunale , c h e negli ultimi 
mesi aveva registrato IIIIA 
preocupante stas i , dovuta 
soprattutto ad un riemergere 
eli contraddizioni e di con 
trasti al l ' interno del partito 
democris t iano che ha preteso 
di imporre soluzioni non 

concordate con le altre forze 
pol it iche democrat iche . 

La verifica di questa intesa. 
avviata ad ottobre, si è prò 
tratta senza alcun risultato 
per diversi mesi f ino a pochi 

giorni fa perché la DC non 
era in grado o non voleva 
rinnovare i suoi organismi 
dirigenti comunal i . S o n o 
contraddizioni che hanno pe
s a t o notevo lmente sull'effi
c ienza e sulla vita del comu
ne. Per altro la DC ha m e s s o 
In crisi il funzionamento dei 
consigli di quart iere non fa 
r e n d o partecipare alle riu
nioni i suoi rappresentanti . 
ha fatto mancare molto spes
so il numero legale alle 
commiss ioni consil iari ed al 
cimi suoi assessori le h a n n o 
de l iberatamente trascurate 
portando d ire t tamente gli ar
goment i in g iunta . 

La DC cont inua a sostenere 
la tesi c h e le s ingole forze 
pol it iche debbono confrontar 
si a u t o n o m a m e n t e in consi
glio comunale , so t to l ineando 
Invece la riconferma del s u o 

volere perseguire la politi
ca del caso per c a s o e dei 
colpi di maggioranza, come 
si è verificato appunto sabato 
scorso. E' necessar io quindi 
che le forze la iche e di si
nistra d iano una riposta uni
taria a questo comportamel i 
to arrogante e prepotente j 
della democrazia crist iana 

Franco De Felice 

All'hotel Sporting di Torrette 

Sabato il Convegno 
organizzativo del PCI 
ANCONA — Sabato pros 
s imo si apre all'hotel 
« Sporting » di Torrette il 
Convegno regionale di or 
ganizzazione del PCI. Lo 
importante appunt i m c n t o 
(politico ed organizzativo 
insieme) ha come tenia di 
discussione: « Adeguare 
la forza organizzata del 
Part i to nelle Marche per 
fare uscire il paese dalla 
crisi, nella democrazia. 
nell'unità e nel rinnova 
mento ». I lavori del Con 
vegno saranno aperti (al
le ore 9 di sabato) da due 
relazioni, una di Claudio 
Verdini, segretario regio 
naie, l'altra di Ubano 
Giannini , della segieteria 
del PCI. Il dibattiti si prò 
trarrà sabato e domenica. 
Nella giornata di clomeni 
ca e previsto il discorso 
conclusivo del convegno. 
che verrà svolto dal coni 
pugno Gianni Cervetti, 
della segreteria nazionale 

Dopo la fase impegnati 
va dei congressi annuali di 
sezione, nel convegno di 

organizzazione si farà il 
punto sulla s ituazione pò 
litica alla Regione Mar
cile e nel paese (al'a fine 
del mese è prevista la con
clusione della ven/tvu in 
a t to fra 1 partiti dell'In 
t e sa i ; è intenzione del Co 
mltato regionale rilancia 
re con questa iniziativa la 
att iv i tà complessiva del 
PCI fra la gente, nel rap
porto con le torze politi 
che e sociali , ad ogni li
vello (dal governo negli 
Knt 1 locali, nelle scuole. 
nei posti di lavoro e nei 
quartieri) . 

Il convegno scioglierà 
anche alcuni dei quesiti 
ancora aperti sulla strut
turazione delle istanze di 
rigenti del Part i to stesso, 
la funzione delle Federa
zioni. dei comitat i di zona. 
delle sezioni comuniste . Al 
convegno sono stati invi
tati rappresentanze di tut
te le forze polit iche e de
mocrat iche . dei s indacati . 
del le amministrazioni lo
cali . della s tampa . 

A Macerata la conferenza del PCI 

Un dibattito ricco 
collegato ai 

problemi della città 
<x • > . -

I lavori conclusi da Stefanini - De
centramento della direzione politica 
MACERATA — «L'importanza 
storica di questa nuova fase 
polit ica non ha risolto con
traddizioni e squilibri: è ne
cessario che il partito si pre 
pari a moment i di scontro e 
di lotta, con la consapevole/ . 
za. però, che ora si agisce 
su un terreno nuovo e più 
avanzato ». Con queste pa
role il c o m p a g n o Marcello 
Stefanini , membro del Comi
ta to centrale del partito, na 
terminato 11 proprio inter
vento conclusivo alla confe
renza organizzativa cittadi 
na del PCI che per due gior
ni ha visto il parti lo impe
gnato in un dibatt i to serralo 
sulla specificità dell 'attuale 
fase politica e nelle formula-
zionl di concrete proposte di 
intervento. Ed è questo in 
fatti il dato più positivo e 
merso dala conferenza: l'es 
sere riusciti ad individuare 
all ' interno di un'analisi poli
t ica compless iva alcune l inee 
di intervento concrete ed ini 
mediate sulle quali far mar
ciare gli or ientamenti gene 
rali. adat tandol i alla realtà 
maceratese. 

Nella relazione introdutti
va della compagna Valeria 
Mancinell i — segretaria u 
scente del comi ta to c i t tadino 
e proposta dal comitato di
rettivo eli federazione alla .-.e 
gre tena di zona - sono stat i 
ripresi i temi affrontati ne i 
congressi di sezione che al la 
mani fes taz ione h a n n o fat to 
da premessa logica. 

Particolare at tenzione la 

c o m p a g n a Mancinell i ha ri
volto al temi del terrorismo 
e del la difesa della democra
zia. al modo in cui tali feno
meni vivono nella nostra 
realtà, a l l 'at teggiamento del
le forze polit iche ed in par
ticolare della DC al cui in
terno si confrontano ancora 
posizioni diverse e che com
pless ivamente non sembrano 
capaci di dare sempre rigo
rosa coerenza all'Iniziativa. 
Il modo di far politica e di 
organizzarsi del PCI. sono 
stati al centro della relazio 
ne che ha evidenziato la te 

' m a l i c a dell'ulteriore decen
tramento della direzione poli
tica e i problemi che questo 
comporta. 
Nel suo intervento il compa

gno Bruno Hravetti. segreta
rio di federazione, ha espres
so la propria soddisfazione per 
1 nuovi livelli raggiunti dal 
partito a Macerata, pur con 
tutt i i limiti e le contraddi 
zumi, ed ha quindi fatto rife
r imento alla scelta del decen
tramento della direzione pò 
litica che oggi rappresenta la 
d imens ione ot t imale per ade
guare ai nuovi compiti l'ini
ziat iva del PCI. Sot to l inea lo ' 
che queste nuove condizioni 
premettono una util izzazione 
diversa della compagna Vale 
ria Mancinel l i - che ha ns 
solto bene al proprio compi
to -— proposta quale dirigen 
te della zona, ha indicato il 
c o m p a g n o Giuseppe Bommu-
rito quale dirigente a livello 
di comi ta to c i t tadino. 

Inaugurato rimpianto sportivo del Comune 

A San Benedetto non è più 
un lusso andare in piscina 
Comprende due vasche coperte, una all'aperto, tre campi da tennis e un ampio spazio verde 
Il discorso del sindaco Gregori - In programma anche un campo per l'atletica e una palestra 

SAN BENEDETTO DEL 
T R O N T O - - « F ina lmente si 
nuota con l'acqua >». Renio 
Croci, s tudente dell ' ist ituto 
tecnico commerciale . uno 
dei tanti giovani, visibilmen
te soddisfatt i , presenti alla 
cerimonia di inaimurazione 
della « piscina comunale » di 
San Benedet to del Tronto, ha 
voluto con questa esc lama 
zione esprimere la moia per 
la realizzazione di ciucilo 

che f inalmente per i sambe 
Dedottesi non è più un so 
gno. La cerimonia di inaugu
razione, dopo il rituale ta
glio del nastro tricolore fat
to da una ragazzina delle <•-
lementari . Alessandra Bollet
tini. al cancel lo di ingresso, 
si e svolta dentro la palestra 
dell ' impianto elle, oltre alle 
tre piscine (due coperte e ri
scaldate di 25 e 10 metri, una 
scoperta di 50 niel l i» , com

piendo anche tre campi da 
t e l imi e un'ampio spazio a 
voi de 

« T u t t i ins ieme oggi - ha 
detto iniziando il .suo eliseor 
so ì! compagno Pruno Gioirò 
il. s indaco di San Benedet to 
del Tronto — d iamo il via ad 
un complesso sportivo Ita i 
put belli d'Italia Nella sto
n a della sua realizzazione 
come (inolia di tutti gli av
venimenti importanti desti-

PORTO RECANATI - 1 lavoratori presenteranno le loro richieste alla direzione 

Dopo l'indagine occorrono ora proposte 
per tutelare la salute al Cementificio 

Nel corso della riunione verranno esaminati i dati dell'inchiesta condotta in collaborazione con 
l'università di Camerino - L'indice di rischio per le polveri sospese supera il limite prescritto 

PORTO RECANATI — Nei mesi di ottobre e novembre dello scorso anno, un gruppo di ricercatori dell'università di Came
rino ha svolto, per incarico della direzione del Cementificio di Porto Recanati e in accordo con il consiglio di fabbrica, 
una indagine sulla presenza di fattori di rischio nell'ambiente di lavoro, all'interno dell 'azienda. La richiesta di una 
indagine sulla condizione di salute degli operai, e sull 'ambiente di lavoro, era stata presentata dal consiglio di fabbrica. 
nell'ambito di una più ampia piattaforma rivendicativa prevista dal contratto Nazionale di Navon i della categoria. L'ini
ziativa si è articolata in due momento: in un primo tempo sono state effettuate approfondite analisi mediche sugli operai 

presso l'ospedale civi le di Re-

La discussione si è protratta fino a tarda sera 

Approvato il bilancio 
al Comune di Ancona 

Il dibattito aperto dal sindaco Monina - Si è tenuto conto delle 
proposte avanzate dai sindacati e dalle associazioni di categoria 

Sottoscrizione 
ANCONA — Il gruppo consi
l iare regionale del Part i to 
comunis ta ha fatto pervenire 
all'ufficio di f fus ione dell'Uni 
tà di Ancona la s o m m a di li
re 60 mila, da des t inare co 
m e abbonament i elettorali . 
da inviare nel le zone mar
chig iane ove il pross imo 14 
magg io si voterà 

Un'inchiesta ad Ancona 

sulle condizioni di 

lavoro degli artigiani 
ANCONA — E' partita lunedi scorso l'in
dagine . promossa dall 'EPASA e dal CNA 
per conoscere — in maniera scientif ica -
l 'ambiente e le condizioni di lavoro nel 
settore art ig iano. 

Nella provincia anconetana l'ente per la 
ass i s tenza sociale agli artigiani ha già in 
dividuato 250 az iende campione compren
dent i tu t te le categorie art ig iane, c h e per 
le loro caratter is t iche s: possono prestare 
alla raccolta dei dati . L'inchiesta, preparata 
accuratamente è ritenuta dalla Confedera
zione del l 'art igianato « e s t r e m a m e n t e u t i l e » . 
per conoscere le condizioni di lavoro arti
giano. le conseguenze del l 'ambiente, de l le 
macchine , delle lavorazioni e del le sos tanze 
ch imiche sulla sa lute dei lavoratori. Va te-

I mi to conto poi che mai era s ta to compiuto 
j uno s tudio del genere , anche per la realtà 
. e s t r e m a m e n t e parcellizzata del la categoria . 
! L'indagine «verrà compilata una scheda 
'• di rilevazione per ogni campione», sarà 
! svolta dagli s tess i dirigenti del CNA c h e 
| h a n n o richiesto il mass imo di collaborazio 

ne ai vari titolari di azienda. Il problema 
• della sa lute e s t re t tamente co l legato ai te 
1 mi di fondo clic la CNA sta portando avant i 
• sui piani di insed iamento produttivi, il ri-
j s a n a m e n t o e li recupero di centri storici, il 
: credito. la difesa e la promozione della pre 
i senza del l 'art igianato nel t e s suto c i t tadino. 
! I risultati si potranno conoscere tra circa 
! tre mesi . 

Domani manifestazione 
a Pesaro per 

lo sciopero europeo 
ANCONA — Per domani è indetta dalla 
Confederazione europea s indacale una gior
nata di lotta dei lavoratori di 18 paesi . Della 
nostra regioni si segnala una forte inizia
tiva particolarmente nel P e s a r e s e dove i 
problemi dell'occupazione e dell'economia 
(settore dell'abbigliamento, mobile, • metal
meccanico e agricolo) presentano dati di 
estrema gravità. I lavoratori del compren
sorio di Pesaro sono impegnati a sostenere 
le vertenze Benelli. Montedison e del set
tore del legno. 

La Federazione unitaria provinciale CGIL-
C1SL UIL, riunitasi con le categorie dei set
tori maggiormente in crisi (Fulta. KLC. 
FLM) ha deciso la seguente articolazione 
dello sciopero generale di domani. Per il 
comprensorio di Pesaro, sciopero dalle 9 alle 

canat i tnon le sol i te visite di 
rout ine ) ; in un secondo mo
m e n t o ha preso il via l'inda
g ine vera e propria sull'am
biente di lavoro, c h e come si 
è g ià de t to è s ta ta e f fe t tuata 
d a u n gruppo di ricercatori 
del l 'Università di Camerino. 
La col laborazione con l 'ateneo 
di Camer ino c h e costituisce 
un va l ido esempio del la fun
z ione posit iva — sia per la 
ricerca scientif ica, s ia per la 
soc ie tà — che l'Università può 
svolgere se riesce ad aprirsi 
al territorio e al suoi biso
gni. Al lavoro dei ricercatori 
h a n n o collaborato, oltre ai 
rappresentanti del la direzione 
az iendale e ai medici dell' 
INCA e d e l l I N A S gli stessi 
d ipendent i dell 'azienda. 

I risultati del l ' indagine, che 
s o n o pervenuti proprio in que
st i giorni, s egna lano in prima 
i s tanza la impossibil ità di 
trarre conclusioni definit ive. 
a n c h e se i dat i raccolti rap
presentano pur sempre un 
buon livello di approfondi
mento . Sul p iano generale i 
risultati indicano una situa
zione non negat iva dell'ani 

quanto i 
sarebbero 

isolati so l tanto :n luoghi ben 

12 con manifestazione di zona in piazza del 
Popolo del cajxiluogo; nel resto della prò- j b iente di lavoro, in 
vij,cia sciopero generale di due ore. dalle fattori di rischio 
10 alle 12. con assemblee a Fano. Mondolfo. ! i f o l a t i so l tanto :n li 
Bellocchi. Lucrezia. Urbino Fossombrone. | ^ c T l f f i L ^ d . " ^ ^ ^ 
Calvi. Percola. Piandimeleto. Novafe l tna . V a n t e dalla concentrazione 
Lrbania. Gabicce. Calcinelli. 

Nel Maceratese sono in programma riti 
ninni dei c o n s g l i unitari di zona, che si 
svolgeranno a Macerata. Civitanova. e Ma-
telica, 

Concluso il congresso della Federazione giovanile di Pesaro ed Urbino 

La FGCI cambia insieme ai giovani 
Un nuovo impegno politico ed anche organizzativo - La relazione della compagna Cec
chini rieletta segretario provinciale - Il saluto del compagno Tornati, sindaco d i Pesaro 

P E S A R O — In una e u i m a t a 
t ip icamente primaverile, si è 
svolto, presso la casa del Po 
polo d: Nuranga a Pesaro. 
il 21. Congresso della PGCI 
di Pesaro e Urbino L'orga
nizzazione dei « iovan: comu
nisti è giunta al l ' importante 
a p p u n t a m e n t o con u n forte 
impegno politico e organizza
t ivo. e non a caso il frutto 
di ta le lavoro si è concretiz
za to nel ragg .ungimento del
l'obiettivo del cento per cen
to del tesseramento. Con l'.n 
s e d i a m e n t o della presidenza 
del congresso, si s o n o avviati 
t lavori in una sala gremita di 
giovani , più della metà erano 
ragazze. 

La compagna Cristin» Cec
chin: . segretario provinc.ale 
uscente , e r iconfermata nel 
l ' incarico al termine del con
gresso. ha svolto una relazio
n e ampia , ricca di conside
razioni e riflessioni, frutto. 
ques te ult ime, del s e n o lavo 
ro condotto nella preparazio
ne collegiale del congresso. : 
•ut tratti essenziali emerge» 
v a n o dalla documentaz ione 
contenuta nelle cartel le di
s tr ibuite ai partecipanti Que 
• t o r innovato impegno orga

nizzativo è il s egno c h e la ; 
« FGCI cambia ». C-OM come j 
afferma il mani fes to stampa
to in occasione del c o n g r e g o ì 
nazionale Un s egno dei tem- • 
pi perche in questo momen- ! 
to solo una gioventù organiz j 
zata. capace di confrontarsi j 
e dare una risposta ai prò j 
blemi. al le aspirazioni e alle j 
a t tese de: giovani, riesce a 
« sfondare ». a differenza di j 
a l tre organizzazioni che s tan 
no mostrando segni di de
c l ino 

A conclusione della relazio 
ne ha indirizzato -.1 sa luto ai 
c o n e r e i isti il s indaco di Pe 
sarò, compagno Tornati . Eeh 
ha sottol ineato, c o m e rappre 
s e n t a n t e delle istituzioni, la 
perfetta s .ntesi e il perfetto 
in tend imento verificatisi tra 
il popolo e le istituzioni a n 
che in occas ione degl: avve 
niment i del 16 marzo II s in 
''aco di Pesaro ha posto l'ac 
cento sul la necess i tà di u n 
impegno col lett ivo per l'e-
spanzione del le istituzioni nel 
l'indirizzo de t ta to dalla Costi
tuzione. 

Numerosi i moviment i pò 
litici giovanili presenti ai la
vori. alcuni dei quali 00110 ' 

ìr tervenut i at traverso ; loro 
esponent i . H a n n o parl ino : 
5;.ppresentant: del movimen
to giovani le de la DC r k . l t 
•-'-f.vcntù comunis ta ::r?ca e 
del Movimento Popolare. Inol 
tre h a n n o preso la D»~O».: un 
r,»}-presentante della CGIL e 
una compagna dell 'UOI. l ian-
*t< segui to i lavori numi rosi 
compagni del PCI. p u l a i n c n -
ij»n s indaci , amministratori . 
rappresentanti dei consist i di 
quartiere e compagni impe 
gnat i nel le organizzazioni dì 
massa e nel le associazioni di 
categoria. 

S: è poi sv i luppato un inte
ressante d ibat t i to a v . i a t o da 
gli interventi dei giovani co 
munist i . E' a n c h e .ntervenu 
to il c o m p a g n o Martellot".. se 
g r e t a n o del PCI di Pesaro e 
Urbino, che si e soffermato 
sulla necess i tà di un mag-
g.ore sforzo organizzat ivo del
la FGCI per favorire la ere 
sc i ta politica dei giovani ope
rai e contadini . Martellotti ha 
altresì r iaf fermato l'esigenza 
di lavorare per risolvere la 
piaga del lavoro a domici
lio, cosi dif fuso nella nostra 
provincia, in m o d o particola
re nel m o n d o femmini le . 

, I principali temi trattat i 
j nel la discussione sono quelli 

della realizzazione d: un n u o 
' vo rapporto fra giovani e isti-
! tuzion: e conseguente rifles-
j s ione sulla violenza e sul ter-
i r o n s m o • c i t iamo a questo 

proposito le anal is i svolte dal 
la compagna Marzoh. segre 
t a n o della federazione del 
PCI di Ancona, e dal com
pagno G a l e a z z o : quindi la ne 
cess i tà della dif fusione del la 
« Cultura della trasformazio 
ne » unità al la riforma del la 
scuola e dell 'università; e la 
es igenza di formulare una ri
sposta in termini organizzati
vi al ia diff icoltà che tutt i i 
compagni avvertono nel fare 
politica. 

La compagna Nicchi , della 
redazione nazionale della 
FGCI, concludendo il congres
so provinciale ha inoltre pun-

• tuahzzato il fat to c h e il m o 
J v imento della donna , con la 

sua esperienza originale, h a 
i rappresentato un m o m e n t o di 
j rottura mol to importante ver

so il quale a n c h e le giovani 
comunis te devono portare il 

[ loro contributo. 

i Verter Filippini 

del le polveri sospese, supera 
in due punti il l imite prescrit 
to ( M A O . ed in altri tre 

i punt i io sfiora. Inoltre si av-
! verte che il rischio per la sa 
{ Iute è da riferire al le sole 
i polveri inerti, s t a n t e la bas 

s i ss ima percentuale di s i l ice 
cr istal l ina presente nei ma
teriali . 

Un rischio più ri levante è 
cos t i tu i to dall ' indice di rumo 
rosi la , c h e in a lcuni punt i è 
mol to a l to e pericoloso. L'in
d a g i n e segna la inoltre la pre
senza del cromo il cu: indice 
di rischio, ins ieme a quello 

j del nickel e di altri additivi 
| richiede ulteriori e più a p 
t profondite indagini . 
j Nei prossimi giorni si svolge-
| rà u n a riunione tra i lavora

tori. i ricercatori e la direzio 
I ne del l 'azienda, per discutere 
i i risultati di questa ricerca 
• I lavoratori sul la base d -

questa ricerca presenteranno 
a l c u n e richieste per miglio
rare l 'ambiente, che si aggiun 
g e r a n n o ad al tre proposte a 
vanzate da: lavoratori in pas
s a t o e già realizzate. E' in
tenz ione dei lavoratori rlchie 
dere un ulteriore approfondi
m e n t o del l ' indagine in rap
porto ai fattori c l imatici , ed 
u n s u o a l largamento alla zo 
na c ircostante per verificare 
l 'eventual i tà di u n d a n n o al
la c i t tadinanza , a n c h e per
c h é la sopportabil i tà del le 
polveri per un operaio ed un 
bambino o u n vecchio non è 
ovv iamente la stessa, e stu-

j diare , i possibili rimedi. 
i Quest 'ul t imo p u n t o s e n e a 
j qualif icare ulteriormente que

s t a importante iniziativa de
gli opera: della Cement i d: 
Portorecanat i — tra le pri
mi s s ime in provincia di Mace
rata — c h e n o n si ch iude nel
la di fesa dei pur sacrosanti 
diri t t i de i lavoratori, m a si 
fa carico a n c h e di vigilare 
sul la sa lu te di tutt i i citta
dini. 

d. ca. 

ANCONA - Ieri a tarda sera 
il Consiglio comunale di An 
cona ha approvato il bilancio 
di previsione HI7II. Non cono 
sc iamo al momento in cui 
scriviamo, l'esito della vota
zione. ina è quasi sicuro ohe 
il provvedimento è passato 
con i voti contrari della IV 
mocrazia Cristiana e del Par 
tito Liberale. 1 lavori del Con
siglio sono iniziati in matti 
nata con una comunicazione 
del sindaco (àlido Monina. 

i Abbiamo avuto incontri — 
ha detto tra l'altro il s indaco 
- - in tutte le circoscrizioni 
cittadine, cosi come abbiamo 
discusso del bilancio con le 
associazioni di categoria, la 
coopcrazione, gli industri.ili. 
la consulta economica, le 
consulte femminile e giovani 
le. i sindacati. Sono emerse 
posizioni difformi su alcuni 
problemi, ma sostanziaImente 
il bilancio preventivo' è stato 
caratterizzato da un notevole 
consenso. Qualche capitolo di 
spesa, qualche intervento da 
attuare — sempre in base al 
le richieste avanzate da asso
ciazioni o enti — andrcblxTO 
in qualche modo integrati o 
meglio maggiormente focal i / 
/at i . Però c'è da tener pre 
sente la rigidità finanziaria 
degli strumenti di spesa >. 

Monina ha esaminato poi 
brevemente a ld ine delle ri 
chieste emerse dalla con-ul 
fazione: tra le più importanti. 
l'incentivazione diretta o in 
diretta dell'occupazione giova 
nile f.scali di alaggio e picco 
la cantierist ica): imjiegno 
maggiore a favore dell'agri 
coltura (piano zonale di s \ i 
luppo. attuazione delle diret 
t i \ e comunitarie, costituzione 
di un ufficio agricolo comu 
naie, stanziamento di fondi in 
favore di iniziative cooperati 
visticho. gestione del m e n a 
to ortofrutticolo» : finanzia 
menti per il completamento 
della dar.-ena: realizzazione 
dello stabulario per i mitili: 
ultimazione dello stabilimento 
per la lavorazione del pcsee 
azzurro: realizzazione di nuo 
ve botteghe artigiane nel e t n 
tro storico. 

Il dibattito e cominciato con 
l'intervento del comunista 
Frezzotti. il quale ha parlato 
soprattutto dei compiti delie-
autonomie locali di fronte alla 
difficile emergenza. Ila detto 
che il bilancio di Ancona « e 
coerente con il dettato e I i m 
postazione del decreto cover 
nativo e rifugge da ogni dele
teria tendenza municipali 
stica >. 

Poi è stata la volta del de
mocristiano Bevilacqua, il 

" quale ha criticato a fondo le 
scelte dcH'Amm.nitrazione 
comunale, ricordando che non 
ci sarebbero state indicaz.oni 
concrete su cui indirizzare le 
propaste dei cittadini. « A n c o 
ra una volta — secondo la De 
mocrazia Cristiana — il hi 
lancio si ferma all'impnstazio 
ne generale dei problemi sen
za entrare nel merito >. Be-
\ ilacqua ha criticato la < gè 
nericità » del bilancio, tutta 
via con una debolezza di prò 
poste tale da far apparire il 

suo stesso intervento sostan 
zialmente superficiale. 

Altri interventi di rilievo 
nel dibattito, sono stati quelli 
dei compagni Fabretti e Pulì 
ti. che si sono impegnati sulla 
annosa questione dello svilup 
pò del cantiere navale. Fa 
Inetti ha parlato anche della 
Mantidi e dello sviluppo eco 
nomico del comprensorio an 
conciano, ricordando che il hi 
lancio viene incontro alle osi 
genze di potenziamento econo

mie o e sviluppo dei serv izi. fu 
Ime Fabretti ha fatto un ap 
pcllo a tutte le forze politic he 
perche"" si impegnino in modo 
unitario sulla soluzione dei 
problemi della citta e le ha 
chiamate a e onvergere sul hi 
lane io e omiinale. 

Nel pomeriggio la discussici 
ne è proseguita con molti in 
terventi per ciascun gruppo 
politico. A tarda serata, come 
abbiamo detto, c'è stato il 
voto. 

Denuncia dei sindacati 

Non si applica il confratto 

nel settore delle autolinee 
ANCONA — La segreteria della federazione regionale CGIL 
CISL-UIL e : s indacati di categoria denunciano. ancora una 
volta, la critica s i tua / ione es i s tente nel .-.cuore delie autol inee 
a causa della mancata app l i ca / i ene del contratto naz iona le 
di lavoro st ipulato fin dal 4 6 70 e con decorrenza dal I. goti 
na:o del 76. « Ques to insostenibi le s ta to d: cose dice una 
nota • - che crea un clima di e.sa.spera/irne e di tens ione 
permanente tra ì dipendenti delle aziende private che go.-ti-
scono autol inee in concessi e o e . non può es-e-re u l ier .ormente 
tollerato, cosi come deve e-..-ere" no.sto fine, una volta per 
tutte , alla pratica eh erogazione degli acconti»-. 

\M segreteria della federa/ .one e i sindacati di categoria 
cri t icano inoltre l 'at tegg.amento deH'assoriaz.one padrona!'-
regionale <ANAC» la quale, pur in presenza di capile.ti affi 
da menti avuti dalla Regione Marche e cenere: izzat: .n prò 
posta di legge. sul n m b o r - o eie-: «-osti der.van*: riali'appliea-
zicne de' contratto nazionale d. lavoro persiste in un rom 
portamento inammiss ibi le . a ziri a va to in questi u l t im. t<-mp; 
dai cont nu: r.nvii alla richiesta d; un incontro con 1 .-..nefacat: 

I rappresentanti dei lavoratori sotto!.r.eano la necc-;-."à 
di imporre all 'attività regionale un r i tmo ades?ua*o ai!e s.Ma 
/ ion i , capace di frontcsgiare <(xi maez .orc speditez/.i ed im
pegno le Ie2;tt.me aspet tat .ve d'\ lavorator. Intanto la sozre 
teria della federazione CGIL CISL UIL e ì - indaca ' . di cat«--
uor.a ritengono d. cont inuare ia mobi i i taz .n ie de-, lavorator. 
e r.badi.-.eono ìa nece.--.:a eh rea!,zza re- un .ncon'ro e r o 
l'ANAC e di mungere alia definii .va appro;az ione della reia 
tiva le?<re regionale. 

nati a fai e epoca, vi sono 
stati moment i di g lande pa-. 
-ìione e eh indi l fcrcn/a. eh 
grande collaborazione e di o-
s iru/ ionisnio, eh entus iasmo 
e eh ìncoinpiensione. ma og
gi intorno a (piesio comples
so si registi a il gtaelo più 
alto eh ades ione e di soddi 
s fa / ione »>. 

Kd inlatti l'iter della pub
blicizzazione eli questa ino 
denta strutt imi sportiva e 
stato quanto mai travaglia
lo .soprattutto per la preeon 
celta e s trumentale opposi
zione della Ucmocrazia cri
st iana e delle altre forze di 
minoranza presenti in consi
glio comunale , battuta pero 
dalla s t iagrande maggioran
za dei sambenedel tes i pre 
senti, domenica scorsa, in 
massa alla cerimonia eh inau-
g m a / i o n c , d imostrando tan
gibi lmente che la città vole 
va fortemente questo im
pianto La pat iecipazione (io 
polaie a (pie-sta vicenda e 
stata me.-.s.i ani o ia in evi
denza da! compagno Oregon 
quando ha ricordato le de
cine di opeiai e eh giovani. 
non el.pendenti comunali , 
«•he ins ieme ai dipendenti 
comunali hanno lavo ia 'o 
gratis nei pomeriggi e nelle 
notti scoi se. compreso il gior 
no eli Pasqua, per finire tutu 
i lavori e appront ine il coni 
plesso per l'inaugurazione 
liei l e t tamente in efficienza 

E', la piscina comunale , ia 
prima di una serie di attrez 
zature sportive che ramini-
lustrazione comunale ha in 
programma, sono sulla linea 
di partenza i! campo scuola 
eli atletica leggera ialtro se» 
gno che sta diventando rcal 
tà) e la palestra polifun 
/..oliale. 

Tutti quelli che hanno pre 
so la parola dopo il coiupa 
gno Gregori «Paseiualini. 
« oiisigheTc («inumale ci"! 
RSI. IJi/zarn. medico spor 
t ivo . Laureati. precidente 
dell'azienda di soggiorno. 
Ti emanil i . L'indice della Fé 
d e r b o v . Laghi, dell'AKCI 
U I S P . Paoletij . consigliere 
eie-Ila DC. un rappre.-entant'-
infine «Iella federa/ .one nuo 
to» non hanno potuto far«-
altro «he rendersi portavoce 
della soddisfazione de: c.tta 
dnii. degli sportivi, delle a> 
socia/ioni per la reah/zazio 
ne della piscina. 

L'ardi . tet to Antonio 
strangeli . responsabile 
Centro Studi del Coni 
ha assist i to il Comune 
dal gennaio '77 nell'acquisto 
del complesso, fornendo ln.-
z ialmente una relazione tee 
nie-a e una s 'una (comples
so d d valore d. un miliardo 
pagato dal eomur.»- solo 300 
milioni» e Mi'ccssjvaniente 
tutta una .-eri»» «!. .ndicazio 
ni p'-r predisporr»* r .mp.an 
to ad una gè-»ione pubblica 
icra Lta'o progettatfi per u-o 
privato» eli»- saranno date-
per tutta la fa-e sperimenta 
le d»- la gestion". ha prean 
nunriato « ho su questo !avr> 
ro verrà f a r à una pubblica 
zione che- dovrà essere d. 
a uro p»r gli .ìl'r: comuni i'a-
liani che dovessero trovar-i 
,n condizioni analoghe a 
quelle di S a n Be-nedetto. 

Ma-
rid 
che 
f in 

li 
FOTOFINISH SPORT 

Un miracolo a Pesaro 
i ì 

! t 

Nei minienti » m a l i c o del 
ia Pal.'aeano-tro itai.ana (in 
carni» internazionale -:amo. 
a livello di club, -e-nza dui) 
bio i primi delia c ìas -e — e 
giovedì «era .-periamo che la 
Mobi! (fimi r;e-ea a ha::*1 

re :1 Reni Madr.d ed a com 
p.ere un magnifico enple .n) . 
anciie il basket redonale . 
per mento primo della «uà 
«quadra reg.netta. la < S'-a 
volin: » di Pesaro -ta viver. 
do una fa -e esaltante. Ieri 
la formazione pesarese è 
stata fermata MI', terreno 
dcH'Hurhnsham di Tr:e--te. 
ma rimane, anche dono que 
sto imprev o t o scivolone in 
te-ta alla clas-:f .<a. D.vuie 
comunque tale p-i-.izi.mo lea 
der con la squadra tor.ne-o 
riolia China Martini. 

Una piacevole sorpro-a 
questa del quintetto pesare 
se. elio dopo un torneo di 
qualificazione all'infogna del
la mediocrità è r.usciia a 

tirar fuor 
mento clo.i: nel g.ror.o un-i 
«Iella ~s.'.\i//.i X pr.*-i>. tri 
•ra ia con'j.j.-'.rt rie ila p iz

za a d:-p>'i-:z..>r.e citila Al . 
una -errata lo'.'a c';e -: «i-' 
cicierà. -onza ri ibb.o in una 
volata c->n ia squadra p.«-
monte-e Comunque varia ìi 
f.no e amp.-ma: > «Idia e S c i 
voi .ni». (SÌ: .mpegni ~>m i 
ancora molto riunì, i'u't.mo 
-core io rie! camp.ona'.o ha di
mostrato C:K- ia squadra può 
cempe'.cre ad armi par; con 
i p.ù quotati club italiani. 

La partita -cmbra comun 
quo ormai r;-tre'.;a alla for
mazione marchigiana e alia 
C u n a Mart.ni. che lotteran 
na fin» ai:\j!:.mo c a r . e - t n 
per la conqui-ta rio! p-i-in in 
\ 1. La <Scavo lmi> ha ere-

ri.tato da du-"" anni la re 
-pon-abilità no i facile di 
continuare la valida traci.-
ziono rie] ba-ket pes-are=e che 
per anni ha rappresentato 

uno eie; ver. .e , las-.errK* M 
("inrìz.a e a Cantili «iella 
p.illac ar.e-tro e-*-.'ietta o r o 
v i n c a l e - . Va nV.to inoltre 
e!.e il '73 è un anno vera
mente etcezionale per tutto 
i-i -p>rt p-i—ire-e. Infatti an
che ì'AVIS g.ra a mi.io H 
e ianc.ati-- .ma ver-o que-lìa 
approvazione ,n -or.e C. n 
-eju.ta invano eia anni 

l'n vero boom, quindi, poi
ché per una -trana ma rego
lare co.r.cirienza ria tempo se 
andava la «quadra di pa!-
!acanv-:r.>. ni»n c'ora ver«.i 
di avere --xirii-fazior.e da 
quella cii c a l c o . L'incantevi 
m i .-i è rotto, ed il « m.ra-
colo > -ta per avverar-:: se 
lutt » f.k-ra l : - c o . la pa!!a-
cne . - t ro p-.'-are-e pare prò 
pr.o elio ritornerà sul paì-
c o - c e n u o delia «one A. men
tre la gloriola VIS lascerà 
.1 ghetto della s e n e D. 

Emme 
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